

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **27. Februar 2014** von Gemeinderat  
Berno Mogel

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 27.02.2014

Betreff: Müllcontainerstandorte  
**Antrag**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Dem Freiheitlichen Gemeinderatsklub liegen wiederholte Urgezen von Bewohnern des Bezirkes Lend vor. Demnach sollen im Einzugsgebiet Lendplatz/Keplerstraße ehemals vorhandene Sammelcontainer für Metallverpackungen ersatzlos abtransportiert worden sein. Die betroffenen Parteien haben sodann bei zuständigen Stellen des Magistrates Graz telefonisch um Auskunft gebeten, die dahingehend erteilt wurde, dass Alternativstandorte in nächster Nähe bekanntgegeben wurden. Erstaunlicherweise mussten die urgierenden Personen feststellen, dass auch an diesen Standorten keine Container mehr existierten. Da dieser Umstand für die betroffenen Bewohner des Bezirkes Lend nicht nur ein Ärgernis sondern auch ein Entsorgungerschwernis darstellt, erscheint dem Freiheitlichen Gemeinderatsklub nun Handlungsbedarf gegeben zu sein.

Daher stelle ich nachfolgenden

**Antrag:**

**Der Gemeinderat wolle beschließen:**

**Die zuständigen Stellen des Magistrates Graz werden gebeten, mit dem Entsorgungsunternehmen in Kontakt zu treten und einerseits die Gründe für den Abtransport bzw. die Auflassung alter Containerstandorte zu erfragen. Weiters werden die zuständigen Stellen des Magistrates Graz ersucht, eine detaillierte Aufstellung sämtlicher Containerstandorte – Restmüll, Kunststoff, Altglas und Metallverpackungen – in Auftrag zu geben oder selbst zu erarbeiten.**